

Gleichstellungspreis der Stadt Zürich

Auszeichnung 2009: Verein Frauenstadtrundgang Zürich

Der Verein Frauenstadtrundgang Zürich bietet mit seinen Entdeckungsreisen in die Stadtzürcher Vergangenheit seit bald 20 Jahren eine Ergänzung zur herkömmlichen Geschichtsüberlieferung. Unter dem Blickwinkel der Geschlechterverhältnisse zeigt er auf, wie Frauen und Männer früher gelebt haben, und er holt die Verdienste berühmter Exponentinnen der Stadt aus der Vergessenheit. Neben Rundgängen organisiert der Verein auch Lesungen, hält Vorträge und realisiert Bücher.

«Der Verein leistet mit seiner historischen Aufarbeitung einen wesentlichen Beitrag zur Gleichstellung der Geschlechter», schrieb der Stadtrat in seiner Medienmitteilung. Mit dem Preis will er den Verein motivieren, sein Rundgang-Angebot weiter auszubauen und eine geplante Publikation zu realisieren.

www.frauenstadtrundgangzuerich.ch